

## Continuamos dispuestos al diálogo

La Universidad Pedagógica Nacional a través de la Subdirección de Bienestar Universitario y su Política de Bienestar institucional, mantiene su apuesta en la Resolución Pacífica de los conflictos.

Es así como asumió un constante diálogo con los estudiantes que se encuentran dentro de las instalaciones de la universidad. Dicho ejercicio se ha venido desarrollando con el acompañamiento del grupo GAEP de Personería, en donde se expusieron las condiciones en las que la Universidad apoyaba el evento siempre y cuando no hubiese personas pernoctando en el interior de la Universidad, con el objetivo de hacer un acompañamiento humanitario y con los protocolos de bioseguridad.

Invitamos a los miembros de la comunidad universitaria a cuidar las instalaciones de nuestra alma mater, aclaramos que no se ha tomado ninguna medida restrictiva. No se llegó a consenso entre los estudiantes y la administración ya que pese a su disponibilidad y disposición, los estudiantes no accedieron. Continuamos dispuestos al diálogo.

**Subdirección de Bienestar Universitario**

Bogotá, D. C., 21 de agosto de 2021



